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久谷中だより１０月号令和 5年 10月 3日発行

～全国学力・学習状況調査の結果から～
今年度４月１８日に3年生（８０名参加）を対象に調査がありました。その結果についてお知らせします。

「お接待」の文化の根付く地域にある本校において、地域の皆様に温かく支えられ、自己肯定感や

規範意識が高い生徒が多くいます。令和3年度よりＮＩＥ(教育に新聞を)の研究指定校として、新聞を

活用することによって、地域や社会への関心を高め、自分ごととして考えを深める学びを目指してい

ます。今後も「ふるさと久谷」のために自分ができることを考えて行動できる力を育成していきたい

と思います。学習において学力向上を目指す上で、基礎的・基本的な内容を定着させるとともに、学

習したことを日常生活と関連付けるなど、教科横断的な視点をもって授業改善を図っていきたいと思

います。また、よりよい学習習慣を身に付け、家庭学習の充実を図ることも大切です。

今後も、保護者の皆様や地域の皆様と共に、久谷中生の学力向上や健やかな成長に向けて歩んでい

きたいと思います。ご協力よろしくお願いします。

【教科（国語・数学・理科）の結果】

平均正答率は、数学において全国及び県の平均をやや上回っていました。国語と英語は、全国及び県

の平均をやや下回っていました。

数学では、基礎的・基本的な学習内容を身に付けている生徒が多く、特に「データの活用」の領域に

おいて、全国及び県の平均を大きく上回っていました。国語では、特に「書くこと」において課題が見

られました。自分の考えをまとめたり、根拠を明確にして書いたりできるようになる力を身に付けるこ

とが大切です。英語では、特に「聞くこと」「話すこと（やり取り）」の領域において課題が見られまし

た。１，２年生での基礎的・基本的な学習内容（文法や単語）を復習するとともに、それらを授業中な

どにおけるコミュニケーションの場面で積極的に使っていくことが大切です。

【生徒の質問用紙の結果】
○ 「人の役に立つ人間になりたいと思いますか」や「人が困っているときは、進んで助けています
か」では、「あてはまる」と答えた生徒は、全国・県平均を上回っています。

○ 「新聞を読んでいますか」では、「週に１～３回程度読んでいる」「月に１～３回程度読んでいる」
と答えた生徒は、全国・県平均を大きく上回っています。

○ 「地域や社会をよくするために何かしてみたいと思いますか」では、「当てはまる」「どちらかと

いえば当てはまる」と答えた生徒は全国・県平均を上回っています。

● 「普段（月～金）、1日当たりどれくらいの時間、勉強しますか」では、「2時間以上」と答えた

生徒は全国・県平均を下回っています。

～1０月の主な行事予定～

10日（火） … 新人大会壮行会
11日（水）・12日（木）… ３年生実力テスト
11日（水）～17日(火) … 市新人大会
19日（木） … 生徒会後期役員立会演説会・選挙
23日 (月) … 任命式・引継式
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「奉仕作業に参加して」

私は、今回の奉仕作業で、ペンキ塗りと草抜きをしました。暑い中のボランティア活動は、大変でしたが、
たくさんの地域の方々や保護者の方々と交流しながら良い経験ができました。私はブロック長なので、体育
大会が最高の思い出になるように、きれいにしたグラウンドで力を合わせて精一杯頑張ります。(３年)

「ＲＮＢこども音楽コンクール」
私にとってこの大会は、３年間頑張ってきた部活の集大成でした。チームメンバーと、金賞を目標に一生

懸命練習をしました。なかなか受験勉強などで忙しく、全員がそろえる日がありませんでしたが本番はこれ
までの演奏の中で一番良かったと思います。これからは受験に向け気持ちを切り替え、全力で頑張っていき
たいです。 (３年)

「窪野収穫祭に参加して」
僕は、今回のボランティア活動で、主に二つのことを学びました。１つ目は、地域の人たちとつながるこ

との楽しさです。地域のひとたちはみんな心が温かくて、一緒に作業をしたり、話したりしているだけでも、
なんだかすごく幸せな気持ちになりました。そして２つ目は、知識をつけておくことの大切さです。今回の
場合だと、具体的には、自分が売る商品の知識や、基本的な商売の知識があればもっとたくさん商品が売れ
たのかなと思いました。また機会があれば、ぜひとも他のボランティア活動にも参加したいです。（３年）

僕は、はばたき園で３日間働きました。１日目は捨てられた線のビニールをはいで、銅線を取出す作

業をしました。その後いらない紙をシュレッダーにかけたり、利用者さんが泊まる部屋を見学したりし

ました。２日目は園芸で、ポットに土を入れました。３日目は、「うさぎ堂」という所で木工作業をしま

した。木の棒をまとめたり、おもちゃの船の部品をみがいたりしました。午後は e スポーツで格闘ゲー

ムやぷよぷよをました。利用者さんは楽しそうでした。僕も楽しかったです。(７組)

今回の職場体験では、愛プラントを訪問しました。農業の一部を体験させていただき、大変さ

を学びました。種まきなどの農作業をさせてもらい、３日間だけでも、とても疲れました。社長様

が「どんな仕事でも、誰かが苦労していてしんどいんだよ。」とおっしゃっていて実感が湧きまし

た。この体験を生かし、将来は立派な職業人になりたいと思います。(３組）

私は、職場体験学習で砥部病院に行き、看護師と看護補助者の仕事の見学とお手伝いをしました。

看護師が不足しがちな医療業界で、看護補助者は非常に重要な役割を担っていました。病院は生と

死に一番近いところだけれど、患者さんとコミュニケーションをとる和やかな場所でもありました。

私の夢は医師になることです。砥部病院のような温かい病院を作れるようにしたい、と思えた体験

でした。(２組)

職場体験学習を終えて【２年生】
私は「社会福祉法人白鳳会南保育園」に職場体験学習に行きました。子どもが好きなので

とても楽しみにしていました。体験初日は１歳児を担当し、おむつ替えやお昼寝を見守りま

した。初めての事ばかりで緊張しました。２日目は、３歳児と一緒に砂遊びをしました。喧

嘩もあったけれど、上手に楽しく遊んでいました。最終日は、５歳児と運動会の組体操の練

習をしました。園児が怪我をしないように補助をしました。私の夢は保育士です。この経験

を活かし、立派な保育士になれるように頑張りたいと思いました。 (１組 )


